



VIERLINDEN 1928 e.V.



Hinweise zum Entwurf der neuen Vereinssatzung

FREIZEITSPORT - BASKETBALL - FUSSBALL - VOLLEYBALL

Der Entwurf der neuen Vereinssatzung wird hiermit den Mitgliedern der DJK Vierlinden rechtzeitig vor der Jahreshauptversammlung am 06.04.2018 zur Kenntnis gegeben. Er soll den interessierten Vereinsmitgliedern die Möglichkeit geben, sich vor der Jahreshauptversammlung mit der neuen Vereinssatzung zu beschäftigen.

Selbstverständlich besteht auf der Jahreshauptversammlung am 06.04.2018 unter Punkt 7 der Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zur neuen Vereinssatzung zu stellen und ggfs. zu diskutieren. Es würde nur den Rahmen der Veranstaltung sprengen, wenn der Satzungsentwurf erst auf der Jahreshauptversammlung bekannt gegeben würde.

Es besteht außerdem die Möglichkeit, den Satzungsentwurf auf der Homepage der DJK Vierlinden unter www.djk-vierlinden.de einzusehen.

Die neue Vereinssatzung wurde notwendig, weil die alte Satzung aus dem Jahre 1982 stammt und zwischenzeitlich trotz einiger Änderungen nicht mehr den heutigen Anforderungen an einen modernen Sportverein genügt.

Der Vorstand hatte daher die Gründung einer Satzungskommission angeregt, die die vorbereitenden Arbeiten zum Entwurf der neuen Vereinssatzung in zahlreichen Sitzungen erarbeitet hat. Der Satzungskommission gehören an:

Georg Babioch (ehem. 1. Vorsitzender der DJK Vierlinden)
Michael Klein (ehem. Stellv. Geschäftsführer der DJK Vierlinden)
Stefan Peters, stellv. Geschäftsführer der DJK Vierlinden
Johannes Bergmann, Geschäftsführer der DJK Vierlinden
Bertram Schwiertz (beratendes Mitglied der Satzungskommission und Vorsitzender des Beirats der DJK Vierlinden)